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ASISTENTES 

SE EXCUSA 

Sr. Sergio Gutierrez, Sra. Rosana Barril, Sra. Paula Donaire, Sra. Patricia 

Aliste, Prof. Rodrigo Cornejo, Prof. Gloria Zavala y Sra. Patricia Meneses 

Srta. Ariela Galaz, representante ACHS. 

Sra. Cindy Calderón 

TABLA. 

1. Lectura acta anterior 

2. Informe de comisiones: Investigación, difusión e Inspección 

3. Información de asesora ACHS 

d. Información prevención FACSO 

5. Varios 

PUNTOS TRATADDS 

Sra. Presidenta, Patrfcia Aliste da inicio a la Lectura acta anterior, la cual se aprueba 

unárimemenre, (Acta Reunión Ordinaria del  09/05/2017) 

INz3RIVJE DE COMISIONES: 

e Camisión de Inve$tiasción: 
Sin novedades. 

- ~omlsi&h de Inspeccicín: 
Se imForma que los dos informes de Inspección pendientes, (bienestar y secretaría de 
e s t u d i ~ ~ ) ,  fueron entregados al Sr. Vicedecano, con un plazo de un mes para dar una 
respuesta y una solución. 

Cornistón de difusión v capacitación: Se informa que se implementó el curso Prevención 

de Rhesgos en Oficinas, en el auditorio. Para lo cual la Srta. Ariela sugirió que se exija la 

s e g u ~ d a  realización de dramatización, la cual se pueda realizar por 



FACULTAD DE 
CIENCIAS 
SOCIAtES 
VhfVit lStDAD DE CWILB 

Departamentos/Unies ocupantfo los mismos puestos de trabajo, deíando ta charla 

para otra oportunidad. 

Sra. Patrida se'fiala que hay que Involucrar a los jefes en estos n inos y realizar sistema de 

turrigs Asimismo se present6 página wek, en la cual se agregaron, la descrtpcfón de cada 

Comist&n. 

Tambic$n, la Sra. Parida &licita vasos de segurid-ad, las tuates cuentan con tapa, para 

regalar a Los trabajadores, la Si?& Ariela ínforma que no euentan con tantos para entregar' 
por iin asunto de presupuesto, para lo que se sugiere se utilicen estrategias para regalar, 

come inceemivo a los participantes de los cursos que se pfkezcan. 

INFORMACIÓM ASESORA ACHS. Si-fa Arieia Galaz 

Srta Ariela comienza explicando el protocolo para atenderse en salud mental del Hospital del 

Trabajador, a propósiro de licencias por estrés, de varias compaííeras. Para lo cual se explica que 

lo nrrmero es llamar al cal1 center para presentarse con el profesional que corresponda, previa 

cita, SI es urgente, se puede llegar directamente. 

Informa además que en julio viene la campaña de caídas, la cual apunta a las conductas de las 

personas, que a la caída misma. 

I N ~ ~ R M A C ~ ~ M  PREVENCIORIISTA Sra. Cindv Calderán 

Sr: Pa:iicia fJres;denta) habla a nombre de la Prevencionista, pues ella excusa su presencia. 
Se capacitó S rnds de 40 lideres de 60, ante una posible emergencia, en base al nuevo plan de 
emergencta, además informa que fueron solicitados los cursos de julio, y queda pendiente el 
si. ,!zcro p;% el mes de junio Por ot:a parte sigue pendiente el informe técnico del puesto de 
t r~bz jo  de la Sra Vilma Cavieres. 

Prsi Gloria Zavala: informa que la parte ergonómica, del edificio nuevo se encuentra desatendido; 

falta aooya mes, munequeras, etc. Por lo que se acordó que la Sra. Cindy levante información 
res-ecto a es% sbtuacion. 

Se .3f3rma que la presrdenta y secretaria de este Comité se reunieron con el Sr. Vicedecano, para * 
eiire-ar rnfo:rnes de inspección y a solicitar una asistente social para uso exclusivo de los 

fuvonsrios .o zcadémicos. 

Se da lectura al caso de Marlbel Acosta (robo en auto, estacionamiento), para lo cual la Srta. Artela 

nos ~ndica oLle este tema, no e$ competencia de las tareas del Comité Paritario, por lo que se 

sug ere se resueiba a nivel gremial. 



Se :ec;bió correo de la Prof. María José Reyes: en el cual manifiesta su inquietud y preooupau'6n por 
las c~naiciones laborales en las que se encuentra Sra. Erika Barnos, la mayor preocupación es lugar 
de donde eRaba realizando sus labores, pues es muy helado y extenso. Para lo cual responde el 
Mayordomo de la Facultad, Sr. Sergio Gutiérrez informando que la Unidad cuenta con 16 
trab8;adoras, pcr lo que tienen generado un sistema de rotación de turnos y que no habrá 
preGe-encias Je cingún tipo. 

Srta. Paula Donaire sugiere al maprdomo que se entregué a su personal a cargo, un cursa 

enfocado en el trabajo de equipo, para reafirmar y contar con las herramientas para realirar un 
óptimo trabajo de unidad y liderazgo, esto debido a las quejas de las mismas compakras de 
trabajo, el cual cuenta con roces de convivencia, entre ellas. 

Cas3 Sra, Viirira Cavieres: Se recibe carta de reclamo del Sr. Jorge Sepdlveda, el cual denuncia de 
pace de trsbajadora un mal trato verbal, al realizar una consulta, pues 41 iba atender un 
rec~írimiento de otra compaAem del departamenm de psicología. 

Sra. Patricia informa que se comunie6 con la Directora del Departamento, en la cual se 
conjicie.arao los respaldos de cartas para su eventual califmci6n. ia Srta. Ariela, nos reitera que 
eszos temas -o podemos conside~arlos como Comité, pues su jefatura directa la debe considerar. 

Se acuerda que la fecha de la próxima reunión quedo agendada para el martes 4 de julio a las 
9:cc h?. 

Te -:: ir,a sesGr. a las 11.00 hrs 

S RETA IA @ 


